

## Gießener Anzeiger vom 17. Dezember 2013



### 500 Euro aus Becherpfand gespendet

Es ist bereits schöne Tradition: Jedes Jahr spendet die Schaustellerfamilie Kalbfleisch-Winter den erlösten Becherpfand ihres Feuerzangenbowle-Standes auf dem Gießener Weihnachtsmarkt. Diesmal sind mit einer Aufstockung durch die Familie 500 Euro zusammengekommen, die nun der Arbeit und Ausbildung der Sprach- und Kulturlotsen des Diakonischen Wer-

kes Gießen zugutekommen werden. 52 dieser Lotsen gibt es, die Migranten im Alltag bei Problemen, Behördengängen und kulturellen Dialogen unterstützen. Ursula Kalbfleisch-Winter und Norbert Winter übergaben den Betrag an Migrationsberater William Henderson (links), Pfarrer Klaus Weißgerber (rechts) fungierte als Vermittler.

ies/Foto: Friese